

中体連等に向けて頑張っています。

6月10日(土)の陸上を皮切りに、7月8日(土)・9日(日)・15日(土)・16日(日)において、3年生にとっては最後の中体連地区大会が開かれます。現在、各部とも大会に向けて、最後の調整を行っています。

また、吹奏楽部は、7月29日(土)に開かれる吹奏楽コンクールに向けての練習に、美術部は、桜風祭に向けてのシンボルマークづくりに取り組んでいます。

保護者の皆様においては、6月27日(火)に、授業とともに部活動を参観していただき、 子どもたちが一生懸命取り組む姿を見ていただきました。

中体連等の大会やコンクール当日、是非、会場へ足を運んでいただき、子どもたちに 大きな声援を送っていただけたらと思います。

中体連等の詳細日程については、各部活動ごとにお知らせするとともに、学校のブログにも掲載いたしますので、参考にしてください。よろしくお願いいたします。

部活動壮行会を行いました。







6月29日(木)の第5校時、体育館において、部活動壮 行会が行われました。

部活動壮行会は、 $1 \cdot 2$ 年生で編成された応援団を中心に、最後の中体連の大会等を迎える3年生に向けて行われる会です。3年生が今まで取り組んできたことの全てを出し切り、一人一人が活躍できることを願ってエールを送るとともに、この大会等を最後に部活動を退く3年生に対して、 $1 \cdot 2$ 年生が感謝の思いを表します。

応援団を始め、1・2年生は、この日のために昼休み

を返上して、練習してきました。当日の応援では、思いを3年生に届けようとする気持ちが、その姿や大きな声に現れており、とても感動的でした。

また、その思いに応えるように、3年生からは、今まで楽しいことも苦しいこともともにしてきた仲間と、最後の大会等に臨む意気込みを、やはり大きな声や円陣で下級生に届けました。そして、3年生代表の平木さんは、下級生への感謝の思いとともに、自分たちも昨年同じように3年生を応援したことを伝え、これが、錦田中学校の伝統であることを話してくれました。この伝統を、これからも大切にしたいと思います。

「希望の碑」に込められた思いを忘れずに!





錦田中学校の東門には、「希望の碑」と呼ばれる 石碑があります。

この石碑は、交通事故で子どもを亡くした保護者によって、錦田中の生徒が再び事故に遭わないことを願い、中学生にメッセージを残すために建てられたものです。

石碑には、錦田中学校の校歌にある「若き心」「若き命」「永久に若かれ」という言葉が刻まれています。中学生は若く、無限の可能性があります。例え失敗しても、命さえあれば、何度でもチャレンジすることができます。命を大切にしてほしい。そんな思いが伝わってきます。

6月23日(金)、1年生を対象に「希望の碑の集い」 として、交通安全指導員の方を招き、交通安全教室 を行いました。

中高生では、自転車に乗っている際の交通事故が とても多い現状にあります。また、被害者としてだ けでなく、加害者になることも心配されます。

学校においても、繰り返し指導いたしますが、ご家庭においても、保護者の経験談等を交えて指導していただけたらと思います。

個人持ちの防災食を準備します。

昨年4月にも九州地方において大きな地震があり、東 海地震や相模湾トラフ地震の災害危機が心配されます。

本校においても、「全校生徒 4 6 9 名の命を守る」ことを最重要課題であると考えております。三島市内の小中学校の校舎は全て耐震工事を終え、公共施設としての基準はクリアされております。しかし、食料等については、避難所となった場合の地域住民用の物が、少し備蓄されているのみです。

そこで、本年度、それぞれの生徒に2日分の食料・飲料水等を購入していただき、学校で保管することとしました。万が一災害が起きた際、校内での活用だけでなく、これらを持たせて各ご家庭に引き渡し、ご家庭においても活用できるように、個人持ちの防災食としました。



< 3 0 0 0 円防災食セット>

- ·飲料水:500ml×4本
- ・食料:朝・昼・晩×2食 (飲料水・食料とも5年保存)
- ・飲料水及び食料を入れるための袋(記名)

※学校で注文をされなかったご家庭は、右上の写真を参考に、500mlの飲料水 4本、食料(6食分)、これらを入れる記名した袋を夏休み中に用意し、夏休み終 了後、登校する際にお子様に持たせてください。この防災食は、卒業まで学校で 保管しますので、賞味期限等に注意してご購入ください。

尚、ご不明な点がありましたら、錦田中学校教頭(松下)までご連絡ください。

雷話·975-1093